

EL DEFENSOR DE ALMERIA

ANO L... NUM. 13... Lunes 13 de Marzo de 1916... DIARIO INDEPENDIENTE DE LA MAÑANA... ESPANOLA Y ADMINISTRATIVA, FOLIO DEL INSCRITO NUM. 81.

Nuestras conferencias telegráficas

De la guerra De todas partes

LA SITUACION DE RUMANIA. MANIFESTACIONES DE LOS CORRESPONSALES ITALIANOS.

El corresponsal en Roma del "Manchester Guardian" dice que los corresponsales italianos que estaban en Italia en Mayo de 1915, se hallan ahora en Bucarest y manifiesta que la actual situación de Rumania es igual a la que estaba Italia en aquella época. El resultado de la batalla de Verdun influyó en las decisiones de Rumania aunque esta de todos modos esperará a que pase la primavera pues todos coinciden en que la guerra europea durará más allá de 1916.

LOS PERIODICOS RUMANOS INTERVENCIONISTAS COINCIDEN EN QUE LA GUERRA ENTRARÁ EN LA GUERRA EN MAYO DE 1916. TURQUIA Y RUSIA.

No hay en Inglaterra noticias que confirmen que las autoridades hayan recibido alguna comunicación oficial dando cuenta de las proposiciones de paz de Turquía a Rusia.

Esta especie no es inverosímil después de los desastres militares de Turquía. Pero como se sabe las potencias aliadas se hallan ligadas por un acuerdo que impide, que ninguna de ellas haga la paz por separado.

LA PRENSA ALEMANA Y LA DECLARACION DE GUERRA A PORTUGAL.

"Deutsche Tage Zeitung" felicita al Gobierno alemán, por haber obligado a Portugal a volcar las cartas y aclarar las cosas.

El periódico añade: aconsejamos el empleo de los mismos medios con otros pueblos que se considere necesario. Aludo evidentemente a los Estados Unidos.

EL "BERLINER TAGEBLATT" DICE QUE LA FUERZA ARMADA GUARDA LA LEGACION DE PORTUGAL EN BERLIN. LA MATANZA DE ARMENIOS. UNA CARTA DEL ARZOBISPO COYOUNIAN.

El Arzobispo Coyounian, (envía desde Roma una carta al sacerdote católico armenio Mghirian que se halla en New York).

El arzobispo dice que no se conciben los sufrimientos de los católicos armenios y las recientes matanzas realizadas por los turcos.

Verdaderamente estas crueles desagradablemente ciertas, pero nos desgraciadamente ciertas, de barbarie de suyo inconcebibles son superados por los hechos.

El arzobispo Maloyout de Maridne (Mesopotamia), fué ordenado asesinado por los turcos. José Melchisetekian obispo de Erzerum, sufrió la misma suerte cruel.

Además otros asesinados fueron los obispos Van Carput, Diarbekir, Caesarea, Meditene, arzobispo de Suiza y probablemente el arzobispo Marach.

En estas diócesis, no se encuentran un solo armenio. Todas ellas han sido arrasadas, excepto acaso la de Brusca Diarbekir.

Los turcos robaron con petróleo a tres obispos y numerosos frailes, quemándolos en la plaza pública.

También quemaron al venerable obispo Caesarea. Otros obispos, fueron cogidos.

PARTE OFICIAL FRANCESA. El comunicado oficial de París transmitido por la Torre Eiffel a las tres de la tarde dice así: Al norte del Aisne ha habido una lucha muy viva por parte de la artillería en la región de Ville au Bois.

Al sur de este punto y en la orilla izquierda del Mosa, el bombardeo fué bastante intenso, en la región de Bethincourt.

En la orilla derecha del río se inició un pequeño ataque alemán con granadas de mano en las cercanías del Bosque Carre, que fué rechazado fácilmente.

Signo violento el bombardeo al este del fuerte de Douaumont y en la región del fuerte de Vaux, donde el enemigo no ha hecho desde entonces ningún intento de avance por llegar a la meseta que domina el fuerte.

LA CAJA POSTAL DE AHORROS

En el nuevo edificio destinado a Correos y Telégrafos, se ha verificado la inauguración de la Caja Postal de Ahorros, la cual se redujo a la inscripción de las primeras cartillas impuestas por el Príncipe de Asturias, los infantes y demás personas de la Real familia.

Asistieron las autoridades y muchas personalidades. Los reyes y Altezas, después de saludar a los reunidos, entraron en la oficina central acompañados del Director General señor Francisco Rodríguez y los altos funcionarios del cuerpo.

Entregáronse a la familia real las primeras cartillas, forradas de piel de Rusia y lujosamente presentadas. El rey después de conversar con Azorín ha recorrido detenidamente todas las dependencias, acompañado del alto personal palatino.

Repartióse billetes de propaganda. Los asistentes fueron obsequiados con un espléndido lunch.

El rey ha conversado detenidamente con los señores Alba, Franco Rodríguez, Paraiso y otros.

A la salida fueron los reyes objeto de una cariñosa despedida. **LA DUQUESA DE SEVILLANO.** Comunicado de Guadalajara que se ha recibido con gran sentimiento la noticia de la muerte de la duquesa de Sevillano, por ser esta una poderosa bienhechora de los necesitados.

El Ayuntamiento ha acordado celebrar solemnes funerales y recibir un corporeo el cadáver cuando llegue a Guadalajara, donde hacia 20, que se construye un magnífico panteón de la familia, dirigido por el arquitecto don Ricardo Velazquez.

Se ha suspendido en señal de duelo el baile anunciado en el teatro Principal.

También serán cerrados los comedios a la llegada del cadáver. **LA HUELGA DE BARCELONA.** Comunicado de Barcelona que los obreros del ramo de construcción han celebrado una asamblea en la casa del pueblo, a la que asistió numerosa concurrencia.

Acordaron continuar la huelga hasta conseguir el aumento del 50 por 100 en los jornales, se facilite trabajo a todos los obreros del ramo sean puestos en libertad todos los detenidos a consecuencia de los sucesos relacionados con la huelga y sea la clausura de los centros obreros.

LOS CONTRATISTAS. La actitud de los contratistas de obras es irreductible, hasta el extremo de no admitir mediación para el arreglo.

LOS LADRONES. Se han reunido los obreros lampareros y latoneros, acordando ayudar a los obreros que están en huelga forzosa.

LOS FABRICANTES. Una representación de fabricantes ha visitado al gobernador señor Suárez Inclán, manifestándole que mañana abrirán las fábricas y talleres para que acudan los obreros.

POR LAS VICTIMAS DEL "PRINCIPE DE ASTURIAS". Una cabalgata ha recorrido las valles de la población, postulando para las víctimas del "Príncipe de Asturias" muchos de cuyos tripulantes eran naturales de Barcelona, ha biendo condecorado sus familias en péñita situación.

DE CARTAGENA. — LA HUELGA DE MINEROS. Noticias de Cartagena dan cuenta de que ante la comisión de huelga de los obreros de Llano Real, se ha denunciado que en 24 minas, se han negado a admitir la vuelta al trabajo de los huelguistas.

Cuatro de estas minas paradas están inundadas. La comisión de huelgas, en vista de estas denuncias, convocó a una reunión para tomar acuerdos.

REGRESO DE BELQUIEROS AL VAREZ. Ha regresado a la corte el jefe del partido reformista don Melquíades Alvarez.

En la estación fué recibido por numerosos amigos, que le dispensaron un cariñoso recibimiento. **NOVIJUNA SUSPENDIDA.** Continúa floviendo abundantemente a causa del tiempo a sido suspendida la novijuna anunciada para esta tarde.

LOS EXPLORADORES ZARAGOZANOS. A las 4 de la tarde han llegado a Madrid 4 exploradores zaragozanos que traen un mensaje de salutación a Cavia.

El recorrido de Zaragoza a Madrid, lo han hecho los exploradores andando, empleando 10 días en el trayecto.

En los pueblos de Canillas y San Fernando, fueron recibidos por los exploradores madrileños, representación de la prensa y varias comisiones.

LAS ACADEMIAS MILITARES

La próxima convocatoria de las academias militares comprende 250 plazas. Caballería 25, Artillería 25, Ingenieros 25, e Industrias 10.

EL BANCO DE ESPAÑA. Se ha celebrado Junta General de accionistas del Banco de España. Asistieron 150 presidiendo el señor Eguiluz.

Se discutió la memoria del pasado ejercicio, siendo aprobada. El señor Remate defendió la proposición de libreprovisión de las plazas de escribenles del Banco.

El señor Hernández Agero, trató de los Sindicatos agrícolas y de la baja que ha sufrido la cartera de efectos comerciales, dando explicaciones el señor García Escudero.

Fueron reelegidos consejeros por aclamación los señores Don Luis Urquijo, don Francisco Gutiérrez y don Eleuterio Adrados. **VIJES DEL REY.** En el rápido ha marchado el rey a San Sebastián donde permanecerá tres ó cuatro días.

TOROS EN BARCELONA. En la plaza de las Arenas se han lidiado toros de Pérez de la Concha, que resultaron blandos, dando poco jégo.

Pecomico Peribañez, estuvo trahador adornándose en lances y haciendo una vistosa faena de muleta, despatchando a su primero de un pinchazo y media estocada contraria.

Su segundo y cuarto en la lidia lo brindó al exultante Muley Hafid, que ocupaba un palco.

Después de una buena faena, realizó una estocada monumental. Joellito estuvo con el capote annermente, escuchando muchas palmas.

En su primero hizo una superior faena de muleta de las que entran en la categoría de "faenazas" que fué coronada con olés.

Lo despatchó de un pinchazo y media estocada. En el quinto ejecutó varias verónicas maestras y colocó un sobrio par de frente, deshaciéndose del ejemplo, previa una faena inteligente, de un pinchazo y una estocada de la otra.

Belmonte aplaudidísimo en sus inimitables verónicas. Después de una valiente faena despatchó a su primero de una monumental estocada.

En el sexto se limitó a dar unos unos lances pues el bicho no permitía otra cosa.

Hizo una faena emocionante, constantemente entre los cuernos para terminar con dos pinchazos y media estocada.

El público satisfechísimo. **EN LA MONUMENTAL.** Se han corrido Romero que resultaron buenos.

Alé valiente toreando y bien mandando. Fortuna superior con el capote y en haderillas y superiorísimo con el estoque.

Recorro desigual, cumpliendo. **EN VALENCIA.** Se han lidiado toros de Concha y Sierra que resultaron blandos.

Vaquero superior en conjuntor dando una oreja. Ballesteros regular y mal oyendo un aviso.

Zareo mediano. **SANCHEZ ORTIZ**

De Correos

CONMEMORANDO LA CREACION DEL CUERPO

Estafeta provincial

Berja. La benemérita de Berja ha detenido a Bernardo Heredia Mayor autor del hurto de 24 ovejas, realizado en Darriac.

De las expresadas reses veinte han sido rescatadas.

Granada. Durante la noche del pasado 9 se llevó a cabo un robo de dinero y efectos en el establecimiento de Doña Salud Hernández Soriano, según parte del jefe de la benemérita de la línea de Gergal.

Según el oficial del jefe de la guardia civil dicha vecina abandonó su establecimiento para ir a dormir en una casa contigua, y cuando a la mañana siguiente volvió a la tienda, notó que la puerta principal había sido orada de diez centímetros de diámetro.

Penetraron en el interior del establecimiento y hecha la requisitoria correspondiente, notosa la falta de muchas prendas y telas valoradas en unas mil pesetas y unas quintas en billetes del Banco de España 225 en monedas de plata y una libra esterlina.

La benemérita practica activas gestiones para capturar a los autores del robo referido.

De sociedad

Se halla enfermo el segundo jefe de Policía de esta Capital don Juan Rubio Canet.

Ha marchado a Granada en cuya Universidad cursan estudios, los jóvenes y aprovechados estudiantes de esta ciudad, don José María Muñoz Campos, don José Fernández Orta, don Justo Amat, don Enrique Salmerón y don Juan Tamayo.

También para Granada y Málaga respectivamente, salió ayer nuestro buen amigo, don Miguel Zerezo acompañado de sus señores hijos don Pascual y don Miguel.

Con dirección a Baza marchó ayer en el tren correo la Srta. Vincha de Cójar, catedrático que fué de este Instituto.

En unión de su distinguida familia, partió para Albacete el ex-magistrado de esta Audiencia don Félix Giménez de la Plata.

Ha llegado a esta capital en uso de licencia, el Inspector de Vigilancia de Barcelona don Domingo Gallego, que hace poco tiempo desempeñó el cargo de segundo jefe en esta capital.

También hemos tenido el gusto de saludar a Don José López Castrero, que ha llegado de Obanes.

Ha marchado a Doña María el jefe del partido liberal de aquella localidad, nuestro particular amigo Don Pedro Pérez Carretero.

Ayer llegó a Almería, acompañado de su distinguida esposa, el oficial de Carabineros de la comandancia de Conil (Cádiz), don Manuel Albarán.

El miércoles próximo es esperado en nuestra ciudad, donde pasará una temporada el redactor de "La Correspondencia Militar", nuestro paisano don Juan López Nriñez.

En el correo de hoy y después de haber pasado un atemporal camino de su hijo don Manuel Fuentes, nuestro amigo nuestro, marcha a cumplir la bella señora Paquitos Fuentes.

Los que entran y salen

Hotel Continental. Entrados.—Don Tiburcio Rodríguez, don Francisco García, don José Barrientos, don José Zamora,

Accidente del trabajo

Ayer mañana ingresó en el Hospital el anciano de 62 años Bonifacio Rodríguez Aguilar, empleado de la Compañía del Sur de España, que en la Estación de Santa Fé, tuvo la desgracia de ser arrollado por el tren.

El suceso ocurrió del modo siguiente. Como a las ocho de la mañana hallábase en la plancha de aquella estación haciendo maniobras, la máquina del tren número 80; y como en el preciso momento tuvo un descuido el mozo de tren Bonifacio Rodríguez, que se, hallaba recogiendo carbónilla, fué arrollado por la máquina, cayendo al suelo gravísimamente herido.

Al darse cuenta del accidente los compañeros del infortunado Rodríguez, inmediatamente se dirigieron a su auxilio, siendo trasladado a un departamento de la estación.

Pocos momentos después el personal facultativo de la compañía procedió a la curación del herido, certificando que el infeliz obrero padecía las siguientes lesiones: Una extensa herida con arrancamiento del brazo izquierdo, que quedó pendiente del tronco por pequeños ligamentos; fractura de la sexta costilla izquierda y heridas en la cresta ilíaca derecha.

Trasladado que fué al Hospital provincial y en vista del estado de gravedad del accidentado, el médico de guardia, señor Cordero Ayala por el practicante señor Gil, procedió a la amputación del brazo izquierdo.

Después de la operación, Bonifacio Rodríguez quedó instalado en la sala de Santa Rosa. El estado del herido era anoche cuando lo visitamos, relativamente satisfactorio.

Los oradores fueron muy aplaudidos. Se acordó dirigir al Director general el siguiente telegrama: "Reunidos en fraternal banquete personal de esta oficina saludamos respetuosamente a V. E. como a los demás jefes del Cuerpo por motivo de la celebración del XXVII aniversario creación del Cuerpo e inauguración de la Caja postal Ahorros, que comenzó en ésta, con 34 patición libretas, Ruego a V. E. interponga su valiosísima influencia ante gobierno S. M. solicitando unificación escalas personal Correos".

También se dirigió un telegrama de felicitación al personal de la administración de Lago por las gestiones que han realizado pidiendo la su presición de la categoría de oficiales quintos y la regularización de las escalas.

Por conducto particular, que suponeron suficientemente bien informado, y con referencia a noticias telegráficas llegadas ayer tarde, hemos tenido conocimiento de la candidatura aceptada por el Gobierno para esta provincia y de su aclamamiento en los distintos distritos de la misma.

Vamos a darla a conocer a nuestros lectores, a pesar de que habiendo procurado obtener la confirmación de la noticia en el Gobierno civil, a última hora de la noche no la desmintieron, aunque tampoco respondieron de su certeza alegando que allí nada sabían oficialmente.

Allá va pues: Circunscripción de la capital: D. Luis Silveira, y el Sr. López de Sargento (yerno de Weyler), liberales; y don Manuel Giménez Romírez, conservador.

Berja. D. José María Cervantes, conservador.

Vélez Rubio. D. Luis López Ballesteros, liberal.

Verá. D. Augusto Barcia y Trellés, reformista.

Purchena. D. Julio Amado, liberal independiente.

Sorbas, otro liberal que aunque designado no hemos podido averiguar su nombre.

Lo avanzada de la hora en que hemos adquirido estos datos, no nos han dejado espacio ni tiempo, para dedicarle la atención que merecen. Más adelante expondremos con toda franqueza y absoluta independencia de criterio, el juicio que nos merezca la obra del Gobierno en relación con ese encasillado, el de cada candidato en particular, y las condiciones en que se desarrollara la lucha, dado que en algunas partes no faltará quien le discuta el triunfo.

Al gritar uno de ellos "muera" recibió un oportuno garrotazo de su contrario que originó terrible algazara de la que resultaron algunos contusos.

Después de este incidente, las comparsas siguieron su camino, sin que ocurriera ninguna otra novedad.

El gritar uno de ellos "muera" recibió un oportuno garrotazo de su contrario que originó terrible algazara de la que resultaron algunos contusos.

Después de este incidente, las comparsas siguieron su camino, sin que ocurriera ninguna otra novedad.

El acto se celebró en el H. Sur España.

Fué presidido por el Administrador accidental don Guillermo Nin de Cardosa y asistieron los señores siguientes: Don Manuel Juárez y don Manuel Cuadrillero, oficiales excedentes.

Los oficiales de esta principal, D. Joaquín Rodríguez Boli, don Arturo Montero, don José López Núñez, don José Sánchez, don José Rodríguez don Teodoro y don Esteban Moreno Arriola, don José Belcdo don Antonio González, don Francisco Solvas, don Juan Sanz, don Francisco Cruz Oña, don José Mateo Aban y don Cayetano Cuadrillero.

Durante el banquete reinó la más franca cordialidad entre los asistentes.

A los postres el señor Nin de Cardona dirigió elocuentes frases elogiando la labor del actual Director